

El valenciano Fran López inicia en Elda la precampaña por la Secretaría General de Joves Socialistes

24/09/2017



El candidato a la **Secretaría General de Joves Socialistes del País Valencià** y alcalde de Rafelbunyol, Fran López, inició el sábado en Elda el primero de una serie de encuentros informales para presentar el proyecto "Protagonistas del Present" al **conjunto de la militancia de la organización juvenil, aprovechando el calendario de precampaña de su 12º Congreso Nacional**. En este sentido, López ha planteado la necesidad de **"seguir consolidando la comunicación interna y externa"** de Joves Socialistes, para ser

"más visibles, accesibles y participativos".

Por otra parte, el alcalde de Rafelbunyol ha defendido la propuesta de **convertir Joves Socialistes en "un laboratorio de ideas"** para hacer "políticas reales que cambien la vida de los jóvenes". Asimismo, Fran López ha aprovechado la jornada para reunirse con el presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias (FVMP) y alcalde de Elda, **Rubén Alfaro, con quien ha podido intercambiar opiniones y propuestas sobre políticas de Juventud**.